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学校評議員会 開催

2月20日(金)の午後に，今年度２回目(最後)の
学校評議員会を開催いたしました。
評議員４名のうち，授業参観された方は，2名

でした。
1年Ｂ組は，社会の自習。熱心に自習する生徒

の姿を見てもらいました。
１年Ａ組は，道徳の時間で，異性について，で

した。男子がいるとどんなよいことがあるのか，
男女別のグループに分かれて，それぞれの班から
発表していました。発表内容に感心したり，笑い
がこぼれたり，楽しい道徳の時間となりました。
２年Ｂ組は，国語でテスト直し。後期期末試験

の結果が渡り，神妙な態度で先生の解説を聞き，
間違いを直していました。もうちょっとのところ
で正解の生徒もいて残念そうな顔をしていました。
２年Ａ組は理科の時間，季節風，偏西風がなぜ

起きるのか，グループで確認していました。
３年Ａ組は数学の時間。一人で解きたい人，二

人で解きたい人，
グループで解き
たい人，それぞ
れに分かれて真
剣に問題に向か
っていました。
３年Ｂ組は，

国語の時間で「聞
き取り」の練習
でした。ＣＤラ
ジカセから問題を聞いて，解答をしていました。
一番目の問題の解答「九州地方」は全員正解でし
た。よく聞いています。
３年Ｃ組は社会の時間でプリントで実力アップ

でした。それぞれの課題を真剣に解いていました。
先生が誰か分からないように，先生も解答してい
ました。
授業参観が終わり，学校経営説明，アンケート

結果，学力向上，美術公開授業等について，校長
及び教頭より説明がありました。質疑応答があり，
その後，各評議員の方からご意見がありました。
来年度に向けて，更に教師集団，生徒の意欲を向
上させてほしい，と激励の言葉をいただきました。

総合的な学習の時間 発表ＰＡＲＴⅢ

2月23日(月)，６校時に1年生が，総合的な学
習の時間において，「秋田の冬の行事」について，
今まで調べたことやそれに対する自分たちの考え
を発表し合いました。
グループは，ＡグループからＪグループまでの

１０に分かれていて，各グループ５～６人の構成
員でできています。
集会の趣旨を学年主任の杉山先生から聞き，最

初の20分は，自分たちが調べてきたことの交流を
行いました。

交流が終わってから，各グループの代表が発表
し，討議しました。
各グループ，「刈和野の大綱引き」「横手のかま

くら」「なまはげ」
「角館のお祭り」
について調べて，
自分の考えを述
べました。

考えた意見は
次の事柄です。

・行事についてリピーターを作るにはどのように
すればよいのか。

・実際に綱引きに関わったことについて，伝えて
いきたい。細かいことを伝えていきたい。

・伝統行事を継続していくことは大変なことだと
実感した。その中でも，自分たちでできること
は何か，それらを伝えていきたい。

・人手不足解消のアイデアは２つだと思う。１つ
は，企業との合同開催，そしてもう一つはイベ
ントへ参加してもらうこと。

・大綱引きの「綱よい」に参加したのだが，小学
校６年生よりも中学校１年生の方が大変だと思
った。発表を聞いてこのことに共感した。

・祭りの難しさを伝えていきたい。誰でもできる，
を心がけたい。少しずつやっていきたい。

・小さい子も楽しめるお祭りにしていきたい。
・お祭り(角館）について，もっと詳しく教えてほ
しい。（聞き手の反応）

・行事についての課題などを，包み隠さず出して
ほしい。参加してくれた人が後悔しないように。
遠いところから来てくれた人が，また来てくれ
るためにも，課題を最初から出して，理解して
もらう。

・行事について，企画者，参加者の双方から意見
交換できる場があればよい。

この他に，説明する人の言葉遣いなどがよかっ
た，自分も見習いたい，という発表態度に関する
感想も述べられました。

定例朝全校集会

今回のテーマは「３年生への感謝の気持ち」で
した。１・２年生各学級代表２名ずつがスピーチ
をして３年生に感謝しました。
◇２年生
Ａ組 齋藤巴瑠圭 さん
私は３年生のソフトテニス部のみなさんに感謝

したいと思います。３年生のソフトテニス部の３
年生のみなさんには，入部したときから優しく声
をかけてもらったり，前衛の動きなどを丁寧に教
えてもらったからです。春季大会では，今まで教
えてもらったことを十分に生かして全県大会に出
場したいと思います。
Ａ組 俵谷萌香さん
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私は吹奏楽部の３年生に感謝したいです。なぜ
かというと，毎日の練習のときに声をかけてくれ
るし，分からないところも分かりやすく，分かる
まで教えてくれたからです。私も３年生のみなさ
んのように，あいさつなどしっかりとできる３年
生になりたいです。
Ｂ組 佐藤汰一さん
僕が感謝している人は３年生の三浦開都さんで

す。開都さんは去年まで科学部の部長をやってい
て，人を集めるのがうまく，的確な指示をしてい
て，とてもカリスマ性のある部長だなあと思いま
した。僕も，科学部で部長をやっていますが，ま
とめることなどが上手くいかず駄目な部ですが，
海都さんみたいな部長を目指したいです。海都さ
ん，２年間ありがとうございました。
Ｂ組 佐藤桜花さん
私が感謝したい人は吹奏楽部の３年生のみなさ

んです。私が入部してから２年間，先輩たちには，
基礎基本の練習の練習の仕方を教えてもらったり，
楽しい話や面白い話をしてもらったので，私も３
年生の先輩のように，明るく楽しい話のできる３
年生になりたいです。２年間ありがとうございま
した。
◇１年生
Ａ組 佐々木啓介さん
僕が感謝したい人は３年生のバスケ部のみなさ

んです。理由は，入部してから１年間いろいろな
ことでお世話になったし，とても面白かったから
です。僕も３年生の先輩のようになれるよう，が
んばっていきたいと思います。
Ａ組 田口慧さん
僕が感謝を伝える３年生は佐々木光真さんです。

光真さんは，科学部のときに面白いことや優しい
ことをしてくれたからです。光真さんありがとう
ございました。
Ｂ組 佐藤雅紀さん
僕が感謝したい人は卓球部の颯馬さんです。入

部したときに最初から最後まで分かりやすいよう
に説明してくれて，ここまでうまくなれたのは颯
馬さんのおかげだからです。うれしかったです。
颯馬さんありがとうございました。
Ｂ組 阿部みなみさん
私が感謝したい人は吹奏楽部の先輩です。特に

パートの先輩にはリズムを教えてもらったし，地
域が同じ先輩にはバスでおしゃべりをしてもらい
ました。先輩に教えられたことを生かして，これ
からもがんばっていきたいです。ありがとうござ
いました

本日は３年生のテーマに対するスピーチがなか
ったので，先生代表スピーチは３年Ａ組学級担任
佐々木慎太朗先生です。
◇佐々木慎太朗 先生
私が感謝したいのは３年生のみなさんです。私

が，中学校の先生に初めてなって，中学校生活に
慣れないときに１年Ｃ組の担任をしました。学校
に早く慣れるために，たくさんの問題を起こして
くれました。とても感謝しています。
２年生になり慣れてきた頃，修学旅行に行きま

した。沖縄という南国の太陽が燦々（さんさん）
と降り注ぐことをイメージして行きました。その
日の沖縄の気温は１４℃。寒い中一緒に水上スキ
ーに乗ってくれました。ありがとう。

部活動でもたくさんいろいろなことがありまし
た。なかなか終わらないミーティング。新人戦の
時にバスケットシューズを忘れる選手。全県大会
のここ一番大事な試合の前にユニフォームを着て
いないキャプテン。そこまで指導しなければなら
ないのだなあ，と監督の難しさを知りました。そ
して３年生になり，最上級生になって立派にやっ
てくれると思ったのですが，田沢湖ラリーで全員
疲れたのか，次々と田沢湖に落ちていきました。
みなさんがいたおかげで私は一回りも二回りも大
きくなりました。こんな大事なスピーチのときに
遅れてくるバスケ部員もいますが，そんなバスケ
部員が大好きです。ありがとうございました。

感想発表は３年生です。
◇３年Ａ組 杉本楓さん
私が１・２年生の頃は，あこがれる先輩，尊敬

する先輩がいました。今は，３年生のみなさんが
いろんな人に感謝されるような人になってよかっ
たです。
◇３年Ｂ組 齋藤藍実さん
私も１・２年生や先生方に感謝しています。私

が高校に合格できたのは支えてくれた先生方とみ
なさんのおかげなので，これから高校生活も感謝
して生活していきたいと思います。
◇３年Ｃ組 佐藤魁さん
１年生で何も分からなかったときに，３年生の

みなさん，先生方とたくさん関わって，この３年
間を充実したものにできたと思います。高校でも
感謝を忘れずがんばっていきたいと思います。

奥州市オープン東北中学生強化交流大会
女子団体 準優勝！

2月21日(土)～22日(日)，岩手県奥州市総合体
育館で開催された標記大会で，本校女子バドミン
トン部は，準優勝の栄誉に輝きました。
初日，東北６県から集まった24校が４つのリー

グに分かれて総当たり戦を行いました。２日目に，
予選リーグの残りと順位決定した２４校が決勝ト
ーナメントを行い，決勝まで駒を進め，結果準優
勝でした。女子バトミントン部のみなさん，準優
勝おめでとうございました。

◎第４回奥州市オープン東北中学生強化交流大会
女子団体 準優勝

◇予選リーグ Ａブロック ６チーム
西仙北中学校 ３勝２敗 ３位

・西仙北中●１－２〇奥州市立前沢中
・西仙北中●１－２〇米沢市立第二中
・西仙北中〇３－０●奥州市立江刺東中
・西仙北中〇３－０●花巻市立湯口中
・西仙北中〇２－１●青森市立佃中

◇決勝トーナメント
※試合はゲームの勝敗が決まった段階で打ち切り
となりました。

・１回戦 西仙北中〇２－０●仙台市立八乙女中
・２回戦 西仙北中〇２－０●北上市立南中
・３回戦 西仙北中〇２－０●滝沢市立滝沢第二中
・準決勝 西仙北中〇２－０●大仙市立大曲中
・決 勝 西仙北中●０－２○奥州市立前沢中


